

Bericht des StadtJugendRing Magdeburg e.V. zum Jugendhilfeausschuss am 21.09.2017

Landesjugendhilfeausschuss:

Der Landesjugendhilfeausschuss hat in den letzten zwei Sitzungen Schritte in die Wege geleitet, eine landesweite Jugendhilfeplanung im Bereich der Familienangebote zu erarbeiten. Bisher ist nicht klar inwieweit die Einbeziehung kommunaler Planungsstrukturen angedacht ist.

Qualitätsentwicklung in den §§11-16 SGB VIII

Die UAG hat am 06.09.2017 ihre letzte Sitzung absolviert. Die Qualitätsentwicklungsvereinbarung für die §§11,13,14 und 16 wurde abgestimmt. Eine Drucksache für den JHA ist in Erarbeitung. Es ist Ziel die UAG bestehen zu lassen um die Querschnittsaufgabe der Qualitätsentwicklung nach §79a SGB VIII im Rahmen der Fortschreibung der Infrastrukturplanung §§11-16 umzusetzen.

AG Jugendarbeit/ Jugendsozialarbeit

Die AG hat am 21.09. getagt und sich mit der QEV, den Ergebnissen der bundesweiten Jugendarbeitsstatistik und mit dem Lagebericht zur Umsetzung der DS 201/15 befasst. Die nächste Sitzung findet am

AG Familienbildung

Der SJR war am 19.09. Gast bei der AG Familienbildung. Die AG hat, in Abstimmung mit Dr. Gottschalk, ein Verfahren und Schritte zur Umsetzung der DS0317/16 vereinbart. Der Prozess zur Definition von Angebotsprofilen und Strukturmerkmalen von Familienzentren in der Landeshauptstadt, wie auch die Erarbeitung von familienpolitischen Leitlinien, beginnt bei der nächsten Sitzung der AG im November. Ziel ist es dann in 2018/19, in Abstimmung mit den AG's frühe Hilfen, Kita und Jugendarbeit/ Jugendsozialarbeit, die Implementierung von Strukturen und Maßnahmen der Familienbildung in die Infrastrukturplanung §§11-14 vorzubereiten.

U 18 Wahl zur Bundestagswahl:

Am 15.09. hat die bundesweite U18 Wahl zur Bundestagswahl stattgefunden. In Magdeburg beteiligten sich zahlreiche Träger der Jugendarbeit mit einem Wahllokal. In Sachsen-Anhalt waren es insgesamt mehr als 50 Wahllokale und 4.739 abgegebene

Stimmen. Die Ergebnisse sind im Anhang beigefügt. Der StadtJugendRing und das JIZ haben, neben einem eigenen Wahllokal, die Auswertung der Regionalergebnisse erstellt. Eine Entsprechende Broschüre ist in Vorbereitung.

Magdeburg, 21.09.2017

Mit Besten Grüßen

Fabian Pfister
Geschäftsführer
StadtJugendRing Magdeburg e.V.
Beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss